

Presentación

Autor(en): **Ramírez, Pere**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Hispanica Helvetica**

Band (Jahr): **2 (1991)**

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

PRESENTACIÓN

La riqueza de temas de este volumen y el mosaico de lenguas en que aparecen sus páginas tienen o parecen tener el carácter propio de todo libro de homenaje. Pero, puesto que no se trata de una miscelánea de trabajos ajenos sino de una antología de las publicaciones propias de Ramón Sugranyes de Franch, no será de extrañar que esta variedad se ofrezca al lector con la firma y el sello de la unidad de pensamiento.

Porque, en sus largos años de investigación y de docencia, Ramón Sugranyes ha recorrido un mare magnum de cuestiones literarias, históricas, filosóficas, jurídicas y teológicas. Que, sin desnortarse, siempre haya mantenido el rumbo por esta complicada rosa de los vientos, tiene a mi modo de ver una explicación muy simple: Sugranyes nunca ha dejado de consultar la carta de marear que Ramon Llull pusiera en sus manos hace más de medio siglo.

Claro está que el lulismo de Sugranyes no podía aceptar la servidumbre de trasnochadas formas escolásticas. Ha calado más hondo, recogiendo del maestro la herencia viva del pensamiento expansivo y abierto a la combinatoria, la herencia viva del estilo sencillo y preciso a fuer de «clar i català», la herencia viva de aquella fe cristiana que fue la estrella polar de la brújula del doctor iluminado.

Esta herencia documentan las páginas siguientes, que arrancan de la concepción luliana de las tres grandes religiones, nos entretejen enseñada la abundante combinatoria histórico-literaria (Llull-Las Casas, *La Celestina*-Ausiàs March, Tansillo-San Juan de la Cruz, Medioevo-Barroco, Siglo de oro-Romanticismo) y culminan en la viva experiencia personal y en la reflexión en torno al Concilio Vaticano II.

Junto con los colegas de HISPANICA HELVETICA, los coeditores de este volumen que me han delegado el honor de encabezarla, y con los numerosos amigos que se han adherido a la gratulación, auguro cordialmente a Ramón Sugranyes un «per molts anys» de fecundo magisterio en *scientia et sapientia*.

PERE RAMÍREZ

